

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. November 2009

## DSL Breitbandversorgung

### Mainhausen schreitet voran / macht Druck

Die Gemeinde Mainhausen nimmt die Breitbandversorgung in eigene Hände und bedient sich fachlicher und technischer Experten.

„Die Situation der Breitbandversorgung in unserer Gemeinde hatte sich trotz intensiver Bemühungen nicht grundlegend verbessert.“ so Bürgermeisterin Disser „Immer noch ist ein großer Teil unserer Bürger und Gewerbetreibenden von einer guten Breitbandversorgung weit entfernt. Nachdem die ersten Aktivitäten und insbesondere die Gespräche mit der Telekom nicht zu einem akzeptablen Ergebnis geführt haben werden wir jetzt den Ausbau der Breitbandversorgung in einem abgestimmten und straffen Verfahren vorantreiben.“

Hierzu hat sich die Gemeinde mit der „Breitbandberatung Hessen“ des nötigen fachlichen und technischen Sachverständes versichert. „Mit Hilfe dieser Fachleute werden wir in den nächsten Monaten die Situation genau analysieren, den Bedarf exakt feststellen und den Ausbau vorantreiben, denn auf Dauer ist dieser Zustand der Unterversorgung nicht mehr tragbar.“

„Bevor uns die Zeit wegen vielen Widerständen davonläuft werden wir selber aktiver! Der nächste Schritt ist eine Bürgerversammlung am 12. Januar 2010 zu der wir eine sehr rege Teilnahme erwarten.“

In diesem Zusammenhang werden die Bürger und Unternehmen gebeten dies Vorhaben mit entsprechenden Informationen zu unterstützen. Über die Form und die Inhalte werden alle Beteiligten frühzeitig informiert.